

# LE MOT DU PRÉSIDENT

## DU MONTPELLIER CULTURE SPORT ADAPTÉ

Nous avons au départ pour priorité d'offrir aux personnes en situation de handicap mental la possibilité d'une pratique d'activités physiques et sportives adaptées et régulières. Notre action bénéficiera rapidement d'une forte adhésion de leur part. C'est que de nombreux effets positifs sur l'amélioration de la qualité de vie tant que sur le plan psychique que physiologique se firent sentir.

Ensuite, notre projet se modifie nous faisons le choix d'une évolution structurelle et donnons à MCSA une identité de club inscrit dans le tissu associatif de la ville repéré comme tel. C'est une rupture avec le modèle fédéral du moment. Nous considérons alors que l'enjeu principal relève d'une question d'identité sociale. Le club offre un ailleurs valorisant : un lieu de pratique identifié, l'appartenance à un groupe constitué autour du choix, l'accès à un statut de sportif. Vivre une situation de réussite dans un autre contexte modifie le regard porté par et sur la personne en situation d'handicap et l'autorise à jouer autre chose.

Aujourd'hui, c'est un nouveau défi qu'il nous faut relever, celui de l'inclusion des personnes en situation d'handicap au sein des fédérations sportives délégataires. De nombreux clubs sont disposés à intégrer des sportifs en situation de handicap dès lors qu'ils mesurent les enjeux, et que nous les soutenons. C'est au travers de nos partenaires que pourra se construire dans le temps une mixité réelle.

Fort de notre longue expérience, nous savons qu'il est inutile de se précipiter, que l'inclusion ne se décrète pas mais qu'elle se travaille et qu'elle passe par différentes étapes : pratiquer sur un même lieu, côte à côte, ensemble puis avec.

Je suis tout à fait confiant car je sais que je peux compter, avec MCSA, sur une équipe talentueuse capable d'être attentive aux mouvements, d'anticiper, d'adapter sans cesse les projets tout en se situant dans un souci de continuité et de fidélité aux valeurs communes.



**CYRIL ANDRÉ**

**PRÉSIDENT DU MONTPELLIER  
CULTURE SPORT ADAPTÉ**

# LE MOT DES PARRAINS



«Un joyeux anniversaire au MCSA !  
Très heureux d'accompagner  
l'association depuis de  
nombreuses années.

Par ma maman kinésithérapeute,  
j'ai toujours été au contact de  
personnes touchées par différents  
handicaps et je me suis aperçu à  
quel point leur accompagnement  
était primordial.

Bravo au MCSA, à toute son équipe, aux bénévoles et  
aux familles pour leur procurer dans des conditions  
optimales un maximum de moments indispensables à  
leur inclusion et leur épanouissement.»

**Michaël Guigou**  
Ancien international de handball



**VINCENT  
GIUDICELLI**

JOUEUR  
PROFESSIONNEL  
DE RUGBY